

# Schuhmode Koch mit MBT-Event

**FREIBERG (gw).** Ganz im Zeichen von MBT-Schuhen stand am vergangenen Donnerstag das Schuhfachgeschäft Koch in der Freiburger Rinnengasse/Ecke Petersstraße. MBT steht für Masai-Barfuß-Technologie und somit für ein Verfahren, das das Barfußgehen simuliert und dabei die Gelenke entlastet und das Muskelsystem stabilisiert. Ein Gewinnspiel dazu läuft in beiden Freiburger Filialen von Schuhmode Koch noch bis zum 2. Advent.

Mit Petra Martin (Mitte) unterstützte eine MBT-Trainerin das Team um Elfriede Koch. Kunden konnten eine Fußdruckmessung vornehmen lassen und auch in MBT-Schuhen Probe laufen.

Im Bild erläutert Petra Martin das Fußdruckbild, das der Computer von Horst Borrmann ermittelte. Ehefrau Dorle (r.) verfolgt dies mit Interesse. Dann lüfteten die beiden Eppendorfer noch das „Geheimnis“, warum sie da sind: „Vor wenigen Tagen habe ich jemanden mit MBT-Schuhen getroffen und als ich am Mittwoch den WochenSpiegel aufschlug, sehe ich



diese Anzeige“, sagt Horst Borrmann und zieht die sauberlich ausgeschnittene Anzeige aus der Tasche...

**Foto: Gerd Weber**